## Bürgerversammlung des 25. Stadtbezirks am 19.11.2019

## **Betreff - Antrag**

Tempo 30 für Agnes-Bernauer-Straße

## Antrag zum Themengebiet Verkehr

Die Agnes-Bernauer-Straße ist eine wichtige Ost-West-Verbindung für die Erschließung des Stadtteils.

Lukas-Schule und Schrobenhauser-Schule liegen in unmittelbarer Nähe, die Fürstenrieder-Schule liegt direkt an der Straße.

Genau gegenüber wird der Radweg, zugunsten einiger Parkplätze, direkt auf die Straße abgeleitet. Daraus ergeben sich für Fahrradfahrer immer wieder brandgefährliche Situationen.

## Antrag

- Tempo 30 für die inzwischen ohnehin weitgehend einspurige Agnes-Bernauer-Straße
- Vorrang für Fahrräder von der Fürstenrieder-Straße bis zum Agnes-Bernauer-Platz zur Stärkung des Laimer Angers als Quartiersplatz

Raum für Vermerke des Direktoriums	
ohne Gegenstimme angenommen	mit Mehrheit angenommen
☐ ohne Gegenstimme abgelehnt	mit Mehrheit abgelehnt